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観察月日 連　　　絡　　　事　　　項　　　等

９月３日（金） 　９月に入っても猛暑が続きますが、それでも多少　朝は過ごしやすくなった為、
早朝グラウンドゴルフの練習をされるシニアの方がおられる。（写真（１）参照）

９月５日（日） 　昼間は残暑が厳しく　放水路砂浜では、涼を求めて？シジミ掘りの家族が居ら
れた。　私が小学生の頃　３㎝位の大きなシジミをバケツ３～４杯取り市場に出し
ていた思い出がある。黄疸に良いそうです。今年はまだ小さいようだ。（写真（２）
参照）

９月９日（木） 　ＪＲ鉄橋西側橋桁の下に散歩をしながらボランティアで散乱ゴミの収集をされ、
この箇所に集積されている。（写真（３）参照）
　毎月１回（第２月曜日）広島市環境局が回収にきているが、８月後半から９月に
かけて満潮時における高潮の影響で海からの漂着ゴミが川岸沿いに多く、収集
量が増加している。　収集量が多くなると、広島市に電話し、回収をお願いしてい
る。
　国土交通省己斐出張所と広島市環境局の計らいで、ボランティア活動がやり易
くなった。

９月１４日（火） 　午前６時１羽のサギの目が一心不乱に魚を追っている。　朝の食事時かな？
水面に出た岩場が、一番良いえさ場なのでしょう。
穏やかな朝の一コマです。（写真（４）参照）
  国土交通省の手配で堤防法面の雑草刈り作業が実施されていた。
堤防法面の雑木に関して除去しないのか　質問したところ、草しか除去しないとの
返事であった。　契約面では、どのような内容になっているのでしょうか。　過去、
草のみ刈って、雑木がたびたび残されていた。
　今回は、どういう訳か刈ってあった。　放水時、雑木に圧力が加わり堤防劣化の
原因に　ならなければよいが・・・・・　（写真（５）参照）

９月２６日（日） 　今年も、やっと涼しくなりハゼ釣りのシーズンがやってきた。
　今日は、満潮が午前１１：３０頃の為、朝から多くの釣り人が糸を垂れて秋の風
情を楽しんでいた。（写真（６）参照）

９月３０日（木） 水質検査の結果を報告します。
採取場所ー　竜王橋北側西岸　カヌー乗り場
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９月１４日の情報に
ついて

堤防法面の雑木の伐採は、護岸にクラックを生じる恐れがある場合、別途維持工
事において処分を行うこととします。

　９ 月のご報告ありがとうございます。
　やっと暑さが和らぎ、太田川を散策するのに気持ち良い季節になりました。これ
から秋に向けて太田川の移り変わりが楽しみです。
　太田川放水路の祇園水門から旭橋までは漁業権がないため、広島市が稚貝を
放流しており、この時期には一般の人がシジミ狩りを楽しんでおられますね。
　また、太田川放水路の風物となったハゼ釣りは休日には多くの人が楽しんでお
られますね。

管理第一課からの意見・感想等

モニターからの情報に対する己斐出張所の回答




